



Liebe Weggefährten,

„Alkohol? Weniger ist besser!“: so lautet das Thema der diesjährigen Aktionswoche Alkohol vom 21.-29. Mai 2011.

Wie in den vergangenen Jahren, wollen wir wieder einen Infostand vor dem Real-Markt in GG besetzen und zwar am Samstag den 21. Mai.

Durch diese Aktion wollen wir selbstverständlich das Problem „Alkohol“ ansprechen, aber auch den Bekanntheitsgrad von Kreuzbund verbessern. Dazu brauchen wir Eure Hilfe.

Von 10^{oo} - 16^{oo} Uhr soll der Kreuzbund vertreten werden, jeweils für 2 Stunden.

Also helft mit, tragt Euch in die Liste ein oder sagt uns zu welcher Zeit ihr mitmachen wollt.

Herzlichen Dank im Voraus für Eure Unterstützung.

Edo Klün / Sarah Rogge

Tel.: 06152-81931 / 06152-909485

mobil: 01733209528

e-mail: sarahrogge@hotmail.de